

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Etimboue/Vaccination Covid-19: Perenco Gabon se déploie sur ses sites pétroliers

**BATANGA** est la première étape de cette campagne de vaccination volontaire de son personnel et des prestataires.

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

La société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon (POGG) vient d'entamer, par Batanga, dans le département d'Etimboue, sa campagne de vaccination volontaire contre le Covid-19 de son personnel et ses prestataires exerçant dans sa dizaine de sites de production onshore et offshore.

La direction générale et l'équipe médicale du Copil/Copivac, en mission conjointe, ont procédé au démarrage de la campagne qui a enregistré une

centaine de volontaires vaccinés. Un début réussi grâce à l'enthousiasme du personnel, réceptif à la sensibilisation de proximité mise en place par la direction générale. "Depuis le début du Covid-19, POGG a été fortement impacté humainement et opérationnellement", note le nouveau directeur général de l'entreprise, Adrien Broche, pour qui, "grâce aux efforts de tous et des protocoles sanitaires stricts, contraignants et coûteux, Perenco a tenu bon et pu préserver la santé des agents sur nos sites et à notre base tout en assurant la continuité de nos opérations de production".

Perenco Gabon a pu ainsi relancer progressivement ses nombreux projets dont certains avaient dû être interrompus en 2020 avec l'apparition du coronavirus au Gabon. Le cas de trois rigs de forage actuellement en opération sur leurs champs, et les



La mission conjointe Perenco et Copil/Copivac devant l'infirmerie de Batanga.

Photo: Julie Nguimbi

opérations de pose de pipelines et câbles sous-marins qui vont débuter prochainement. "Mais nous ne pouvons garantir, sur la durée, de tels investissements – associés à un niveau d'activité élevé – qu'avec une situation sanitaire stabilisée pour

protéger nos travailleurs", a admis le nouveau DG.

Sur ce, il pense que "les vaccins sont efficaces et nécessaires pour se protéger contre le développement de formes graves du Covid-19, et pour limiter la propagation du virus (...)

La vaccination est donc la seule arme fiable contre cette terrible maladie". Notons que cette campagne a débuté le mois dernier sur la base de Port-Gentil. Elle va se poursuivre cette semaine sur ses autres sites de production onshore et offshore.

## Lambaréné: la députée du 1er arrondissement en bon samaritain



Photo: Paterne N'DOUNDA

La bienfaitrice et quelques enfants bénéficiaires.

À une semaine de la rentrée des classes, Madeleine Berre a distribué le week-end écoulé 3 500 kits scolaires à des apprenants.

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

DEPUIS 2019, Madeleine Berre, ministre de la Fonction publique, par ailleurs élue du 1er arrondissement de Lambaréné, œuvre, de manière multiforme et soutenue, pour le bien-être des populations locales et le développement du-

nable du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Pour preuve, le week-end écoulé, elle a procédé, une fois encore, à la remise d'un important don. Il s'agit de plus 3 500 kits scolaires distribués aux apprenants de Lambaréné. Soulageant ainsi de nombreux parents qui ne savaient plus à quel saint se vouer en cette période difficile de rentrée scolaire

fixée au 27 septembre prochain. Les principaux bénéficiaires sont les structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG), les associations, les orphelinats et bien d'autres enfants issus des familles démunies à Lambaréné. "Depuis 3 ans, grâce à Mme Berre, je n'achète plus des fournitures à ma progéniture", a remercié un parent d'élève bénéficiaire.

Pour la donatrice, son action s'inscrit dans la droite ligne de l'appel à la solidarité et au partage lancé par le numéro un gabonais, Ali Bongo Ondimba. "Le chef de l'État nous invite à être toujours au chevet de nos compatriotes vulnérables, dont le quotidien est devenu plus difficile avec l'arrivée du Covid-19", a-t-elle déclaré. Le secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais, le "camarade" Roger Ekomi Ndong, a félicité le membre du Comité permanent du Bureau politique, Madeleine Berre, pour son geste, "qui n'est pas le premier du genre", a-t-il précisé.

La valeur du don est estimée à plusieurs millions de francs.

## Akiéni: réhabilitation du Centre médical et du lycée public



Photo: GRM

Le ministre Ossoungou sur les chantiers.

G.R.M  
Libreville/Gabon

LE membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le département de Lekoni-Lekori, Sosthène Ossoungou Ndibangoye, a séjourné dernièrement à Akiéni.

Il en a profité pour visiter les travaux de rénovation du lycée Toussaint-Pitty et du Centre médical ini-

tiés par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. À l'en croire, "au niveau du Centre médical, il s'agit d'offrir de meilleures conditions de travail aux personnels de l'unité de santé". Réitérant tout l'intérêt que le chef de l'État accorde au secteur de la santé, Sosthène Ossoungou Ndibangoye a mis à la disposition de l'établissement sanitaire un important lot de médicaments. C'était en présence des autorités locales.

Au lycée Toussaint-Pitty du chef-lieu du département de Lekoni-Lekori, il a apprécié la bonne exécution de ce chantier, à quelques jours de la rentrée des classes.

Cette visite a, au demeurant, rassuré les apprenants, leurs parents et les enseignants quant à la place qu'occupe le secteur de l'éducation dans les politiques publiques.